



Ven amenaza en intento de desvincular a sector obrero del PRI

‘CTM no pertenece a ningún partido’

Reprochan la falta de candidaturas plurinominales para agremiados

CLAUDIA SALAZAR

La Confederación de Trabajadores de México (CTM) no pertenece a ningún partido y Alejandro “Alito” Moreno se ha convertido en el nuevo “Don Perpetuo”, con su intención de reelegirse, afirmó ayer Juan Carlos Velasco, secretario de Acción Política de la central obrera.

“Si ‘Alito’ Moreno tuviera tantita dignidad y tantita vergüenza, ya se hubiera ido, como le están demandando ya miles de priistas”, reprochó Velasco.

“Es un partido cada vez más chiquito, tenía 18 Gubernaturas y (ahora) tiene dos, 70 diputados y tendrá 32. No sé qué van a celebrar y no sé por qué van a reelegir a ‘Alito’. ¿Por un 11 por ciento de votación? No entiendo, no entiendo”.

En entrevista con Grupo REFORMA, el dirigente sindical advirtió que la Asamblea del próximo domingo es ilegal y sólo busca perpetuar a Moreno en la Presidencia del PRI, como si lo mereciera después de los resultados del pasado 2 de junio.

“Es mucha urgencia, ¿no? de perpetuarse. Recuerdo, ahorita que dije de perpetuarse, a Los Agachados de Rius. Bueno, pues aquí tenemos el nuevo ‘Don Perpetuo’.

“Hay mucho apuro y ansias de ‘Alito’ por quedarse otros cuatro años y hacerse del PRI, que tiene el 11 por ciento, de la votación, o sea, a lo mejor una franquicia personal, ¿no?”, condenó Velasco.

Reconoció la molestia en la CTM ante la propuesta en las mesas de discusión de la 24 Asamblea Nacional, de “desvincular” a la central como uno de los sectores del tricolor.

Además, acusó que se trata de una “amenaza” de Alejandro Moreno Cárdenas, por la supuesta falta de apoyo en el proceso electoral y un acercamiento con Morena.

Sin embargo, advirtió que el PRI no puede separar a la CTM, porque desde hace 15 años la organización se declaró apartidista y reconoció la libertad política de sus agremiados.

“Respecto a la amenaza de Alejandro Moreno de excluir a la CTM, primero nos vamos nosotros, a que alguien nos quiera imponer, amenazar o expulsar de un partido que está alejado de las causas de los trabajadores.

“Hoy es un partido muy pequeño, tan pequeño como el pequeño grupo que se quiere quedar con él, pero a

nosotros nos tiene sin cuidado”, sostuvo.

Velasco remarcó que el secretario general de la CTM, Carlos Aceves del Olmo, ha dejado en claro que la organización no tiene filiación a ningún partido político.

También consideró que el PRI se quedó en el pasado y sólo hay “muy buenos recuerdos” de que el partido haya acompañado a la CTM en la creación del Seguro Social, del Infonavit y de otras

instituciones que continúan.

Consideró que “Alito” está molesto con la CTM porque ésta reconoció públicamente las políticas laborales del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

No ocultó la molestia de que el secretario general de la CTM, Carlos Aceves, no alcanzó a llegar al Senado por el lugar en que fue colocado

en las listas plurinominales del tricolor.

En cambio, dijo, el diputado Pablo Angulo, operador de “Alito” Moreno, llegará al Senado por estar en el tercer lugar de dicha lista pluri.

“Entonces, ¿quién vale más, Carlos Aceves o Pablo Angulo?”, cuestionó el secretario de la CTM.

Aunque el PRI haya rectificado en las mesas temáticas de la Asamblea Nacional para no “desvincular a la CTM, Velasco afirmó que la organización no se va a doblegar a “Alito” Moreno.

“Dicen que rectificaron, que entienda bien la dirigencia del PRI, y que entiendan bien los priistas que van a ir el domingo, que la CTM tiene autonomía, no hay pertenencia a ningún partido político. Si no les parece, pues no hay ningún problema”, advirtió.



EL CHOQUE

Luego de que se planteara desligar a la CTM del PRI, la Confederación se deslindó del partido:



Juan Carlos Velasco
Secretario de Acción Política de CTM

// Si ('Alito' Moreno) tuviera

tantita dignidad y tantita vergüenza, ya se hubiera ido, como le están demandando ya miles de priistas".

4 de julio



PRI Nacional

// Al concluir las Mesas Nacionales Temáticas... el tricolor cerró

filas y ratificó su respaldo a la Confederación de Trabajadores de México (CTM), pilar del País y de la clase trabajadora".

3 de julio